

## Protokoll des Fachrat Informatik, Mo, 27.11.2023

### TOP 1: Ständiges (18:00 Uhr)

#### 1.1: Anwesende

Barbara Seidl, Clemens Oelze (ab 18:05), Fabio Michaelis, Jan de Vries, Julia Grodzka, Karl Borchering, Kim-Marcel Isensee, Linn Schmitz-Reinthal, Ole Eberhardt, Ole Gerlof, Patric Plattner, Robin-Kai Kurzydym, Simon Pardey (ab 18:05), Svenja Boddem, Tobias Germer, Valentina Ly (Gast, bis 18:35 Uhr)

#### 1.2: Protokoll

- Barbara schreibt das Protokoll.
- Alle moderieren bei Bedarf.

#### 1.3: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

#### 1.4: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung ist ohne Änderungen genehmigt.

#### 1.5: Genehmigung vergangener Protokolle

Das Protokoll vom 13.11.2023 ist genehmigt.

#### 1.6: Kasse

Dominik hat heute die Kasse für Barauszahlungen nicht mit.

### TOP 2: Anfragen (18:05 Uhr)

- 27.11., Valentina Ly
  - In der Erstsemesterbegrüßung für chinesische Studierende gibt es auch einige Informatiker\*innen.
  - Es wird darüber gesprochen, ob und wie die chinesischen Mitstudierenden wahrgenommen werden
  - Chinesische Studierende werden wenig wahrgenommen, und auch umgekehrt gibt es vermehrt Aussagen, dass chinesische Studierende es schwierig finden, Kontakt zu deutschen Studierenden zu knüpfen
  - Frau Ly würde deshalb gerne die Werbung, die der FR für beispielsweise Spieleabende und Weihnachtsfeiern macht, auch über chinesische Social-Media-Kanäle verbreiten, sowie allgemein bei den chinesischen Mitstudierenden mehr Werbung für FR-Kanäle und Hilfestellungen des FRs machen. Allgemein sollen die chinesischen Mitstudierenden besser erreicht und angebunden werden.
  - Es gibt Begrüßungsfeiern für chinesische Studierende, ab nächstem Sommersemester sollen dafür auch die Fachräte eingeladen werden, damit da Kontakt besser geknüpft werden kann.
  - Interessantes Angebot für die chinesischen Studierenden: die LernLounge in der InfoLounge und die Lernräume des Honey Pots.
  - Frau Ly möchte gerne den Kontakt zum Fachrat mit den chinesischen Studierenden stärken und wird dazu mit uns in Kontakt bleiben, für Veranstaltungen und ähnliches.

## TOP 3: Berichte (18:35 Uhr)

### 3.1: Fakultätsrat (18:35 Uhr)

- Es wurde für den Master Informatik ein Double Degree mit der TU Wien beschlossen
- LQL-Bericht für die Informatik eingereicht, Begehung Anfang Februar
- SAP verschiebt sich
- Es wurde nochmal darauf hingewiesen: Sollte der FakRat von der Empfehlung der StuKo abweichen, muss dies der VPL binnen zwei Wochen inklusive einer Begründung mitgeteilt werden
- Lehrverfassung mit "Aktionen- und Maßnahmen-Plan" kommt jetzt bald
- 01.12. ist Tag der Fakultät
- 29.11. ist Girls Night
- Es wurden neue LQL-Beauftragte ernannt
- Prof. Krugel ist jetzt Vertreter in der Auswahlkommission und Prüfungsausschuss für LbS Informatik
- Die dezentralen Gleichstellungsbeauftragten bleiben länger im Amt, damit sich die Amtszeiten an den restlichen Wahlrhythmus anpassen.

### 3.2: Fachschaftratsrat (18:38 Uhr)

- Es wird am 05.12. um 15 Uhr eine Infoveranstaltung zu Auslandsaufenthalten geben. Gab eine Anfrage, ob die Fachräte da Essen und Getränke anbieten wollen. Mehr dazu im entsprechenden Finanzantrags-TOP.
- FETEN:
  - Anfrage, ob wir eine Palette (2120 Dosen) Smirnoff ICE und alkoholfreies Gin&Tonic haben wollen. Sollten wir das auf alle stud. Initiativen aufteilen können, würden wir das nehmen.
  - Kurzschluss wird komplett auf digital umgestellt
- Mechatronik:
  - Planen eine Hohlraumparty für den Januar. Fragen, ob sich die anderen FRs mit beteiligen wollen. Ansprechpersonen sind Tim, Max und Ben. Mehr dazu im TOP "Hohlraumparty".
- Es gibt eine neue StuRa-Delegation:
  - Grobleben, Jasmin
  - Kurzydym, Robin-Kai
  - Krage, Jonas
  - de Vries, Jan

### 3.3: Studentischer Rat (18:44 Uhr)

- Der neue fzs-Vorstand hat sich vorgestellt
- Neuer Vizepräsident des StuRa wurde gewählt
  - Einer von den MaPhys, ist u.a. auch Präsident vom Unikino
- Neuer Ältestenrat wurde gewählt
  - Besetzung dieselbe, Dominik wurde durch jemand neues ersetzt.
- Jasmin wurde in den Verwaltungsrat des Studierendenwerkes gewählt.
  - Wahl war gegen Rebecca vom AStA
- Berichte:
  - Zustand der Produktionsküche der Mensen ist katastrophal
    - \* Könnte quasi jederzeit ausfallen → dann kein Mensa-Essen in ganz Hannover
    - \* U.a. Carsten (studentischer Vertreter im StuWe-Verwaltungsrat) kämpft gerade dafür, dass Grundstück und Gelder für neue Produktionsmensa von der Politik kommen

Die Diskussion schweift kurz ab zu TV Stud. Ergebnis: Wir würden TV Stud gerne noch mehr unterstützen, wir informieren uns, ob die einen Infokanal haben, den wir auch bei uns teilen können.

## TOP 4: Hohlraumparty (19:01 Uhr)

Wollen wir das? Beteiligen heißt finanziell und personell? Wenn wir mitmachen, dann ist auch die Inf-Fachschaft dabei, wenn nicht sind wir da komplett raus. Barbara und Tobias finden, dass das ein guter Deal ist. Wir haben quasi keinen Aufwand (außer Geld, Schichten und Werbung) und eine coole Party. Karl fragt nach, ob es schon einen finanziellen Rahmen gibt. Kim antwortet, dass es den noch nicht gibt, aber der Hauptteil wird an den Sicherheitsdienst gehen, den die Bauings bei großen Parties haben wollen. Zahlen kommen noch von den Mechs. Die Abfrage ist erstmal eine allgemeine Interessens-Abfrage, da die Mechs auch erst danach eine richtige Kostenplanung machen können. Fazit: Wir haben (richtig) Bock, aber Kostenplanung wär noch nice vorher.

## TOP 5: Finanzantrag: FSR-Weihnachtsfeier (19:09 Uhr)

Antrag auf 371,46€ für die FSR-Weihnachtsfeier.

Dafür: **13**, Dagegen: **0**, Enthaltungen: **0**

Ansprechperson: Kim-Marcel Isensee

## TOP 6: Finanzantrag: Auslandsinfoveranstaltung (19:10 Uhr)

Antrag auf 20€ für Kekse und Getränke für die Auslandsinfoveranstaltung.

Dafür: **15**, Dagegen: **0**, Enthaltungen: **0**

Ansprechperson: Kim-Marcel Isensee

## TOP 7: Termine

Wann	Was
29.11.2023 15:00 Uhr	StuKo Inf
29.11.2023 18:00 Uhr	FETEN-Sitzung
29.11.2023 17:30 Uhr	Girls Night
30.11.2023 19:00 Uhr	Mech-Sitzung
01.12.2023	Tag der Fakultät
06.12.2023 19:00 Uhr	StuRa
07.12.2023 18:00 Uhr	FINFormiert: How to HoPo
11.12.2023 15:00 Uhr	FakRat-Sitzung
11.12.2023 18:00 Uhr	FR-Sitzung
<b>12.12.2023 18:30 Uhr</b>	<b>FSR-Weihnachtsfeier</b>
14.12.2023 16:00 Uhr	SRA-Weihnachtsfeier
14.12.2023 18:30 Uhr	Spieleabend

## TOP 8: Mitteilungen/Verschiedenes (19:13 Uhr)

### 8.1: Ehrung TdF

Wer wird geehrt:

- Dominik Woiwode
- Manuel Breiden
- Hannah Deters
- Johannes (Johnny) Bürst
- Laura Strieker

füllt die Umfrage aus, bis Mittwochabend!

### 8.2: Finf-Accounts für FETEN

Finf-Accounts kann man einfach erstellen, I-Bescheinigung ist nur für Materialsammlung und finfserv. Mit Admins müsste man sprechen für FinfCAT und für ein ET-Gremium. Jolan klärt das nochmal ET-seitig ab, ob die geschützten Zugriff auf Pads haben

wollen (und vielleicht potentiell auch FinfCAT für die FETEN haben wollen). Sollte von unserer Seite erstmal noch mit Jakob und Dominik abgeklärt werden.

### **8.3: Schichtplan Weihnachtsfeier**

Tragt euch ein verdammich nochmal!!! Hömma!!!! Man ey, worauf wartet ihr noch?! Kranplätze müssen verdichtet werden.

<https://turno.immerda.ch/s/JRU3dE2b2udwUDvZmfV8szzON4PdLUL9>

### **8.4: Rüge Matewart**

Es fehlt ständig Mate im Pot. Rüge an Justus! Und Dankeschön an Alex, dass er das immer noch macht, obwohl er nicht mehr Matewart ist.

### **8.5: Benennung neuer Fachrechtsmitglieder**

Entfällt

### **8.6: Barbara möchte mitteilen**

Ihr Hamster sei gestorben. #Sæd

## **TOP 9: Schluss**

Die Sitzung endet um 19:26 Uhr. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am Montag, den 11.12.2023 um 18.00 Uhr statt.